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意見交換会・アンケートで頂いたご意見・ご要望

〇時間が少なくて話し合いが煮詰まらない。
〇参加人数の少ない地区がある。

議会報告会について

報告会の開催内容について

〇市道の街灯、照明（LED防犯灯）
〇コミュニティバス停の上屋の設置要望
〇介護について（福祉）
〇北陸新幹線、在来線問題（第３セクターなど）
　（特急存続や南越駅（仮称）へのアクセス等について）

今後、取り上げてほしい内容

〇事業内容の見直しは、誰でも参加できるよう、行政と市民が一緒に検討会を開いていただきたい。
〇職員数が減ることにより、市政のレベルが低下しないようお願いしたい。
〇土日の無駄なイベントが多すぎる。思い切って事業を精査し、やめるべきものはやめてほしい。
〇市、公民館、保育所、学童保育などに勤務する臨時職員の賃金など、処遇改善に取り組むべき。

市政に関する主なご意見・ご要望

事業内容や職員の諸課題について

〇災害時の、高齢者の避難誘導が課題
〇市職員の除雪オペレーターの育成の必要性
〇高齢者世帯の屋根雪下ろしについて
〇県道と市道の交差部や、歩道の除雪について問題あり。

防災について

〇市民サービスも大切だが、受益者負担も必要。使用料徴収もしかたない。
〇市民主役が定着しつつある流れに、水を差すことにならないか。
〇見直しでどうなるのかがわからない。

公共施設使用料減免制度の見直しについて

〇鯖江市に工業団地、商業団地を。　　　〇農業後継者の育成
〇インターチェンジ付近の活用が必要

産業について

〇区長の仕事が多く負担が大きい。区長のなり手がいない。
〇民生委員の業務が過大

その他のご意見


